

# ひっじ便り No212



2022年度 7月8月号

モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひっじ」

担当責任者 宮本正江



梅雨の様な天気が続いたり、猛暑日と気候の変化に対応するのが大変な7月でしたが、元気良く来所してくれて良かったです。8月は夏休みに入り、お逢いする事が出来ないお子様達もいますが、お家の方と過ごす事が増えて、楽しみも倍増する事と思います。ステキな思い出を沢山作って下さいね！9月にお逢い出来るのを楽しみにしています。その時は楽しかった思い出話を沢山聞かせて下さいね。



☆先生のギターの演奏と歌に合わせて、色々なリズム遊びをしまし。柱時計になって大きくユラユラ揺れたり、短針になったお子様達を長針のお母様方が追い掛けました。また反対にお子様達が追い掛ける番になると、離れて行くお母様の姿を見て、思わず泣いてしまったお子様もいましたね。大丈夫ですよ♡大好きなお母様は皆の側から決して離れないから安心してね♡心がほっこりとするステキな場面を見る事が出来て幸せな時間でした。次回は9月です。楽しみにして置いて下さいね



☆先生が来所するのを楽しみにしていたAさん以前に教えて頂いた手遊びを覚え直したいと御願っていました。丁寧に教えて頂き満足気な様子でした。仲良しな二人が来所すると会の始まりです。3人共とてもご機嫌で英語の歌に合わせて、楽しそうに行っていました。【はらぺこあおむし】の絵本を見ている時に先生から質問が有りました。『この果物な・あ・に解るかな?』すぐに英語で答えていたAさん凄いです。良くお話を聞いていて、考えて、理解したうえで、答える事が出来るお子様達の吸収力と成長の速さに驚きました。お互い良い刺激を受けて益々成長してほしいですね。

☆プレイルーム☆楽しい事沢山したね☆



♡「ひつじ」の畑でミニトマトの収穫です♡  
赤いミニトマトは美味しかったですか？



♡「ひつじ」の畑でオクラの収穫です♡  
お母様と一緒にハサミで切りましたね

始めてのお誕生日  
おめでとう

